

# Kit plaque de découpe rotative

## Rotary cutting mat kit

### INSTRUCTIONS D'UTILISATION - INSTRUCTIONS FOR USE

**FR**

#### **PRÉPARATION**

- Placer la plaque de coupe sur une surface plane et stable.
- S'assurer que la plaque est propre et sèche avant de l'utiliser.

#### **MANIPULATION**

- S'assurer que la peau n'est pas en contact direct avec la plaque.
- S'assurer que l'utilisation se fera dans un lieu bien ventilé pour minimiser l'inhalation d'éventuelles poussières.

#### **UTILISATION**

- Utiliser des cutters ou couteaux utilitaires adaptés pour découper sur la plaque.
- Exercer une pression uniforme et pas trop excessive pour éviter d'endommager la plaque et obtenir des coupes nettes.
- Suivre les lignes de guidage imprimées pour des découpes précises.
- Éviter de couper à maintes reprises au même endroit pour ne pas fendre la plaque de coupe.

#### **ENTRETIEN**

- Nettoyer régulièrement la plaque avec un chiffon humide pour enlever les résidus de coupe.
- Éviter d'exposer la plaque à des températures extrêmes et à la lumière directe du soleil.
- Éviter d'exposer la plaque à des objets tranchants qui pourraient la percer.

#### **STOCKAGE**

- Ranger la plaque de coupe à plat ou suspendue pour éviter qu'elle ne se déforme.
- Éviter de plier la plaque cela pourrait endommager sa surface auto-cicatrisante.
- Conserver la plaque dans un endroit frais, sec et bien ventilé, à l'abri de la lumière directe du soleil et des sources de chaleur.

#### **PRÉCAUTIONS DE SÉCURITÉ**

- Respecter les consignes de stockage et entretien susmentionnées.
- Cette plaque n'est pas apte aux contacts alimentaires, il est donc fortement déconseillé de l'utiliser comme planche à découper des aliments, ou comme set de table.
- Ne pas utiliser pour découper des matériaux aptes aux contacts alimentaires (films, papier cuisson...).

#### **ÉLIMINATION DES DÉCHETS**

- Suivre les réglementations locales pour l'élimination de cette plaque en fin de vie.
- Ne pas jeter dans la nature, ni les cours d'eau.

**EN**

#### **PREPARATION**

- Place the cutting mat on a flat, stable surface.
- Make sure the cutting mat is clean and dry before use.

#### **HANDLING**

- Ensure that skin does not come into direct contact with the mat.
- Use in a well-ventilated area to minimize inhalation of dust.

#### **USE**

- Use suitable cutters or utility knife to cut on the mat.
- Exert even, but not excessive, pressure to avoid damaging the cutting mat and ensure clean cuts.
- Follow the printed guidelines for precise cuts.
- Avoid cutting repeatedly in the same area to avoid splitting the cutting mat.

#### **CARE INSTRUCTIONS**

- Clean the cutting mat regularly with a damp cloth to remove cutting residue.
- Avoid exposing the cutting mat to extreme temperatures and direct sunlight.
- Avoid exposing the cutting mat to sharp objects that could puncture it.

#### **STORAGE**

- Store mat flat or suspended to prevent warping.
- Avoid folding the mat, as this may damage its self-healing surface.
- Store in a cool, dry, well-ventilated place away from direct sunlight and heat sources.

#### **SAFETY PRECAUTIONS**

- Follow storage and maintenance instructions above.
- This mat is not suitable for food contact, and should not be used as a cutting board or place mat.
- Do not use to cut materials suitable for food contact (film, baking paper, etc.).

#### **WASTE DISPOSAL**

- Follow local regulations for disposal of this mat at end-of-life.
- Do not dispose of in the environment or waterways.

